



Polsek Tanggeung Melaksanakan Patroli Someah: Mendukung Warga dalam Menjaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Oct 23, 2023 - 08:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Tanggeung, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur, terus mengutamakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan melaksanakan program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada malam Minggu tanggal 22 Oktober 2023, dua anggota Polsek Tanggeung, Bripka Agus dan Bripda Bayu, melakukan patroli dan mendatangi warga masyarakat yang sedang melaksanakan ronda malam di Kp. Wangunsari, Desa Tanggeung.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Tanggeung dalam mencegah gangguan Kamtibmas, terutama Gangguan Kamtibmas C3 (Curas, Curat, dan Curanmor), yang menjadi fokus utama dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Anggota patroli menjalin komunikasi dengan warga yang turut serta dalam ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas, termasuk pentingnya bekerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermasyah, menyatakan bahwa kehadiran polisi dalam patroli semacam ini memberikan rasa aman kepada warga sekaligus membangun hubungan positif antara polisi dan masyarakat. "Kami berusaha untuk selalu mendukung warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kerja sama antara polisi dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman," ungkapnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermasyah memberikan apresiasi kepada Bripka Agus dan Bripda Bayu atas dedikasi mereka dalam menjalankan tugas ini. "Kegiatan Patroli Someah ini bukan hanya sebuah tugas rutin, tapi juga bentuk komitmen kami untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami," katanya.

Polsek Tanggeung akan terus melaksanakan kegiatan Patroli Someah secara rutin guna menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah mereka. Polsek Tanggeung juga mengajak masyarakat untuk tetap aktif berperan dalam menjaga keamanan bersama-sama dengan pihak kepolisian.